



Comunidad de South San Francisco,

El sábado, 25 de junio, la Ciudad de South San Francisco (la Ciudad) y ELS Architecture and Urban Design (ELS) facilitaron la tercera y última parte de una serie de tres partes para desarrollar el Diseño Conceptual del nuevo Centro Acuático de Orange Memorial Park. La comunidad se reunió en el Edificio Fernekes para revisar el Concepto Preferencial con base en los comentarios realizados por la comunidad y el personal de la Ciudad durante todo el proceso. Luego de que ELS realizara una breve presentación del Concepto Preferencial, se colocó un plano de sitio grande de la dirección de diseño preferencial en mesas alrededor de la sala, donde la comunidad se reunió en grupos para revisar el Concepto Preferencial detalladamente, y luego un representante o “capitán de equipo” de cada mesa presentó los hallazgos de su equipo a los asistentes.

El proyecto del Centro Acuático de Orange Memorial Park está financiado por la Medida W y tiene como objetivo un costo final de construcción de \$ 49 millones. Se construirá en Orange Memorial Park e incluirá dos piscinas. Su diseño de vanguardia cumplirá con los requisitos del Código de Construcción Ecológica de CAL, con el objetivo global de reducir su huella de carbono mediante la posibilidad de contar con instalaciones 100% eléctrica con cero consumo de gas. El diseño está programado para completarse en la primavera de 2023, seguido de la construcción; una gran inauguración está prevista para 2025.

El concepto preferencial del Centro Acuático de Orange Memorial Park es un centro acuático al aire libre y techado que funcionará para cumplir con la amplia variedad de necesidades de nuestra comunidad. El plan de construcción cabe en la esquina sudeste de Orange Memorial Park y funciona de tal modo que abarque las ideas futuras de la Ciudad para un proceso en curso de planificación maestra del parque, así como también para mantener la operación de la Piscina de Orange actual hasta que se abra el nuevo centro acuático al público. El centro ofrece una piscina de entrenamiento techada de 5,100 pies cuadrados, con 6 andaribeles de 25 yardas, que se combina con una entrada cero y otras posibles características de diversión en el agua. Los andaribeles permiten una multitud de opciones de programación, como clases para aprender a nadar, aquagym, caminatas en el agua, natación por largos, etc. El centro también incluirá una piscina semiolímpica al aire libre de 25 yardas x 25 metros, que incluye 10 andaribeles para nadar largos. Esta piscina ofrece más espacio para programación adicional, reuniones de natación, waterpolo, natación artística, y la posibilidad de instalar trampolines para clavados. La piscina al aire libre estará protegida contra el viento por tres elementos: 1) bermas de paisajismo que se crearán a partir de la excavación de la piscina, 2) árboles que se plantarán a lo largo de las bermas y sobre ellas, y 3) un parabrisas de vidrio resistente a los impactos que correrá sobre el montículo y brindará un cerramiento seguro para la piscina al aire libre.

El nuevo edificio del Centro ofrece un lobby de entrada, vestidores en interiores y al aire libre, cinco vestidores familiares, una sala de actividades, una sala grande multipropósito, una sala mecánica, oficinas y almacenamiento de artículos de piscina. El rango de actividades para la sala de actividades y sala multipropósito aún se está analizando. Algunas ideas de opciones que se están analizando son equipos de ejercicio, espacio para aulas, instrucción de RCP, área de observación de clases de natación, etc.

En el Taller #3, la Ciudad recibió los comentarios de la comunidad sobre varios temas. La asistencia fue principalmente por parte de usuarios interesados en las actividades acuáticas en interior para personas mayores, y miembros de la comunidad que usan piscinas de terapia fuera de South San Francisco. Hubo asistencia limitada por parte de la comunidad que representara clases de natación/natación familiar, natación de expertos y los equipos locales de natación competitiva. Las tareas adicionales de extensión están funcionando para obtener comentarios de estos grupos de usuarios y sumar a los comentarios obtenidos en el Taller #3. En general, el diseño del nuevo Centro Acuático de Orange Memorial Park fue bien recibido por los asistentes, y se solicitaron conversaciones adicionales con respecto a opciones específicas de programación, temperaturas del agua de la piscina, elementos de accesibilidad y características acuáticas adicionales para AWD (atletas con discapacidades).

Para los próximos pasos de este proyecto, ELS y el Personal de la Ciudad continuará avanzando en el esfuerzo de programación y diseño conceptual. Si se perdió el Taller #3 del Centro Acuático de Orange Memorial Park o quisiera realizar comentarios adicionales, vea el concepto preferencial y responda a preguntas adicionales a la encuesta aquí:

https://www.surveymonkey.com/r/OMPAC_Workshop3. Puede encontrar los materiales de presentación del Taller #3 y más información sobre el Centro Acuático de Orange Memorial Park en <http://ssf.net/newpool>.

Agradecemos la disposición de nuestra comunidad para asistir a estos importantes talleres. Sus opiniones son muy valiosas para este proceso.

Gracias,
La Ciudad de South San Francisco